



262 personas hacen hoy la prueba de acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años

L.G.

Las pruebas de acceso a la Universidad de Salamanca para mayores de 25 y 45 años se celebran hoy en el Edificio FES a partir de las 9:00 horas. La Universidad de Salamanca ha registrado un total de 262 matriculas para realizar sus exámenes para mayores de 25 y 45 años, distribuidas en 251 y 11 matriculados en cada una de las vías, respectivamente.

Respecto al año pasado, con 314 alumnos matriculados, se ha producido un lige-

ro descenso, principalmente en el sector de mayores de 45 años, donde se ha reducido prácticamente a la mitad, mientras que en los mayores de 25 años la caída ha sido de un 13%.

El área de Ciencias Sociales y Jurídicas es la que registra mayores inscritos, con 88 personas, seguida de cerca por la de Ciencias de la Salud, con 85. Más lejos se sitúan Arte y Humanidades, con 56, Ciencias, con 14, e Ingeniería y Arquitectura, para las que sólo hubo 8 solicitudes.